

Cuba débute par une victoire à la Coupe Panaméricaine de Volleyball masculin



La sélection masculine de volley-ball a débuté d'un bon pied à la Coupe Panaméricaine de ce sport , en battant celle de Porto Rico.

L'équipe cubaine a bataillé dur. Il lui a fallu 5 sets, 18-25, 26-24, 25-20, 21-25 et 15-12 pour s'imposer face aux Portoricains, au cours d'un match très attractif pour les supporters.

Menés par leur capitaine Rolando Cepeda, qui a marqué 22 points, les Cubains se sont lancés vers leur première conquête à la Coupe Panaméricaine , qui donne des qualifications pour la Ligue Mondiale de Volley-ball en 2015. Javier Jiménez et Osmany Uriarte ont contribué à la victoire en marquant 17 et 13 points respectivement.

Chez les Portoricains Maurick Torres a marqué 24 points, Héctor "Piki" Soto, 11 et Mannix Román 9.

Cuba figure dans le Groupe B, demain elle affrontera la République Dominicaine.

D'autre part,l'équipe du Venezuela l'a emporté en 4 sets 25-20, 25-17, 21-25 et 30-28 sur celle du Canada. C'est la première victoire au sein du groupe C.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/30759-cuba-debute-par-une-victoire-a-la-coupe-panamericaine-de-volley-ball-masculin>



Radio Habana Cuba